

メッセージカードより

in 大山 (一部抜粋紹介)
平成27年6月12日

苦しい思いをしたぶん
幸せになれる信じて
がんばります。

monさんの昔の話を聞いて、
子どもは子どもだけじゃないと聞いて大人の
人にたよってもよい
ということと、歌で、少し泣いてしまいました。

今までは自分はいらない子なんじゃないかなと思っていたけど、自分に自信が出てきました。

1歩
1歩前に進む
気持ちを大切にして、自分を大切にして相手も大切にしていこうね。

私もイジメにあってずいぶん心の傷を負って生きてきました。でも今思えば、自分のような者を大切な存在だと思ってくれている大切な人は、すぐそばにいました。今は亡き父、母、そして今は主人です。命・・・そして人を愛する心も奇跡、神に感謝。

人に
ちょっとかいを
しないように
したいです

6人兄弟姉妹に
生んでくれてありがとう！

大正生まれの父ちゃん
母ちゃん 水辺のポニョ

生まれてこれたことにとてもかんしゃしたいし、持っている命を大切にして生きていきたい。

子どもの育て方を後悔ばかりでした。
今日から自分が変わります。
自分たちの子どもを大切に見守りたいと思います。

悲しい時つらい時、
愛されていないと思った時、
monさんの1つ1つの言葉を思い出して、また自分を見直して、その言葉をお守りにして、今のうちにけんかをして、自分が思ったことは、どうどうと発表したいです。

日々感謝！
出会えてありがとうございます。

毎日のあたりまえにありがとうと思える人間になれるといいね。

人は皆同じ一緒、同じ生き物なんだ。

ぼくが
がんばりたいことは、人にわるぐちを言わないことです。

コンサートで心を打たれました。自分の今の立場を改めて理解することができました。周りのこととも考えて生きていきたい。
『幸せだと思う』ことを忘れずに頑張りたい。

愛



メッセージカードより

i nいつま (一部抜粋紹介)
平成27年6月21日

笑いあり
涙ありのとても良いコンサートでした。子どもたちの胸にも響いたみたいで涙している子たちがいてとても嬉しく思いました。子どもたちや家族の輪が広がるといいです。

幸せだと
素直に
言える人に
なりたい!!

命の大切さを改めて考えることができた。これを機にもう一度、人権のことについて考えたいと思いました。

喜び、悲しみ
いろんな気持ちを
感じる心を忘れず、
大切にしていこう

兄が一人いるけど、年も離れていて、あまり話すこともないしけんかもすることがなかつたから、いつも良かったと思っていたけど、monさんの話を聞いて、もっと本音で話して向き合った方が思い出に残っていいのかなと思いました。家族も友達も大切にしていきたいです。

大人のちょっとした話が、子どもにとっては大きな意味を持つ。大人になってからはあまり考えなかつたけど、もう一度考え直すきっかけになつたと思います。

3人いても
自分は自分として認められたいと思つてゐるのに・・・3人ひとまとめや2人ひとまとめや・・・
伝えられなかつた言葉や
気持ちがたくさん。
(まだ間に合うかな？！)

それぞれ
子どもの個性を
たくさん見つけて
いこうと思いました。

monさんの話や歌
を聞いて、とても心に残りました。

「ともだち」
という歌で、
みんなどこかでつながっているという
歌詞は、本当にそだなあ
と思いました。
たとえんかしても
つながることは
いいことだと思つました。

ハート型約分

$$\frac{3X+2}{6} = \frac{3X+2}{6}$$

$$= \frac{X}{2} + \frac{1}{3}$$

どちらの分母も同じです

分配法則

$$2(X+3) = 2 \times X + 2 \times 3$$

$$= 2X + 6$$

等しく同じ数をかけます

また怒ってゴメン
ねの反省の毎日です。
でも、本当に生まれてきて
くれて ありがとう！

子どもに
い言葉を話や歌ってくれ感動し、
涙が流れました。子どもに限らず、自分の気持ち、善悪や
思いが通じない。分かり合いたいのに分かり合えない
気持ちが和みました。

“必ず生きてね、自分の時計が自然に止まるまで”といふことばが耳に残りました。いつからかあきらめと共に生きるようになつたから。ありがとう monさん。

「あたりまえ」って
本当は無いんだつて
知りました。
「きせき」なん
ですね生命
って。

何でもいい。
話してほしい。
アドバイスできんかも
しれんけど、
聞くよ。

とっても
感動しました！
7ヶ月のお腹
の子どもも聞いていたようで、ずっと
お腹をけっていました。



メッセージカードより

in 三和小（一部抜粋紹介）
平成28年2月11日

